



## 元気いっぱいひとみかがやけ 山下っ子

### 安全で楽しい夏休みに！

校長 川瀬 順一

麦わら帽子、かき氷、セミ、入道雲等、この時季のイメージが、テレビのCMや街角の広告にもあふれてきました。本格的な夏の到来を前に、子供たちは、わくわくする気持ちを高めているようです。

4月6日(木)の始業式・入学式から始まったこの1学期、保護者や地域の皆様には、様々な場面で大変お世話になりました。本当にありがとうございました。お陰さまで、どの子ども日々の授業や大きな行事での学び、校内での生活や遊び等をとおして、ものの見方や考え方を養い、学力や体力の向上に努め、目に見える成長を遂げてきています。

いよいよ7月21日(金)から夏季休業となり、子供たちの生活がご家庭や地域を中心に展開します。水難や交通の事故防止、元気なあいさつの励行等、学校では繰り返し指導を行いますが、保護者の皆様におかれましても、目を離さず、念入りに声掛けをしてください。また、地域の皆様におかれましても、機会をとらえて子供たちへの声掛けをお願い申し上げます。子供たちが、夏休みならではの多様な体験を重ね、楽しい思い出をたくさん心に刻んでくれることを願っています。

さて、うちの子は関係ないと思っていませんか？青少年が不適切な利用によって、トラブルや犯罪に巻き込まれる事件が続発しています。インターネット上には、生活に役立つ有益な情報のほかに、違法・有害なサイトも氾濫しています。子供たちをこれらから守り、不安を取り除くためには、保護者がインターネットの特徴をよく理解し、危機意識をもちながら、しっかり見守ることが大切です。

#### 【インターネット問題例】

- 睡眠時間を削っての没頭(ネット依存症)
- 通信ゲームのアイテム購入による浪費(入口は無料ゲーム等)
- コンピュータウイルスの被害(身代金要求型やフィッシング等)
- SNSの出会い系サイトでの性被害



子供を信用することは当然大事です。しかし、被害に遭ってからでは遅いのも事実です。夏休み前に、スマホやインターネットの利用については、親子で話し合い、具体的な家庭内ルールをぜひ設定してくださいませようお願いします。

#### 【家庭内ルールの具体例】

- 夜9時以降は、情報端末機をさわらない。
- 実名での個人情報の書き込みは危険なのでしない。
- 個人や自宅等を特定できる画像はアップしない。
- 見知らぬ人とは会わない。
- 困ったことがあったら、すぐ親に相談する。



#### 【7月21日～8月31日は水難事故防止運動強調期間です】

水難事故を未然に防止するため、学校、家庭、地域社会及び関係機関・団体が連携・協力して事故防止の方策を講ずる期間です。プールの利用や河川での過ごし方、危険な場所等について

## 阿久根市弁論大会

6月29日(木)に風テラスで市弁論大会が実施されました。本校からは、6年生 大翔さんが代表で出場しました。午前・午後と会場の混雑を避けた実施でしたが、各学校の児童や来場者がいる中、山下小学校の代表として、阿久根に伝わる伝承を中心に、自分の思いについて力を込めて堂々と発表することができました。リハーサルとして行った6月27日の全校朝会では、体育館で全校児童の前で発表を行い、下学年により手本を見せてくれました。素晴らしい発表に拍手です。



## 文科省文化事業ワークショップ

6月23日(金)に、12月に巡回公演を行っていただくジャズオーケストラによるワークショップがありました。コントラバス、ピアノ、による演奏や、児童とのセッション。途中、和の動きを入れたダンスで会場にいるみんなを動かす活動もありました。コントラバスの演奏体験では「(弦が) 痛かった。」「意外と難しかった。」という声。中には、「(弦の響きを聞いていると) 何だか涙が出ました。」という感想もありました。貴重な体験となりました。



## 三尺棒踊り練習計画

7月25日(火)・28日(金)・8月1日(火)  
・4日(金)・18日(金)・22日(火)・25日(金) : 計7回

【時間：17:30～18:50】

保存会の皆様、御指導よろしくお願いたします。保護者の皆様、当番への御協力よろしくお願いたします。

○ 水分補給は各自で準備してください。



## PTA奉仕作業について (お知らせ)

今年度は、下記日程で2回計画しています。御協力よろしくお願いたします。

- 1回目 8月20日(日) ※ 空き瓶回収含む
- 2回目 1月14日(日) ※ 空き瓶回収含む

## <これからの主な行事予定>

- 7月20日(木) 大掃除・終業式
- 26日(水) 第2回学校運営協議会
- 8月1日(火) 出校日
- 13日(日) 学校閉庁日(～15日(火))
- 20日(日) PTA奉仕作業(8:00～)  
PTA役員会(10:00～)
- 21日(月) 出校日  
運動会外部団体打合せ(18:45～)

## 夏季休業中の学校閉庁等の実施について

阿久根市教育委員会では、教職員が長期休業期間に計画的に休暇を取得しやすい環境をつくることで、健康の保持・増進を図るとともに、意欲をもって児童生徒の教育活動に従事できるようにすることを目的として、8月13日(日)～15日(火)を学校閉庁日とします。

また、業務改善の取組として山下小学校では、毎週水曜日を定時退校日にしています。





## 田植え体験



7月8日(土)、水泳学習  
発表会、学級PTAのあ  
と、午後から「自然を守る  
会」の清水さんや有志の  
方々のご指導のもと、希望  
する児童・保護者と田植え  
体験を行いました。慣れな  
い田んぼの感触に声を上げ  
ながら田んぼに入っていく  
子供たち。苗植えを進めて  
いくにつれ、手慣れていく  
様子が伺えました。

秋の収穫が楽しみです。

## 職員室の窓から

7月21日(金)から42日間の夏休みが始まる。きれいな砂浜、海に沈む美しい夕日、満天の星空、白みがかった早朝に昆虫採集。さまざまな自然に囲まれた山下にしかない、この楽しみの数々。子供たちにはぜひ堪能してほしい。暑い時間帯には、自宅で涼みながら、じっくりと自分が苦手な教科や内容を克服するなど学習にも取り組んでもらいたい。そして、交通事故や水難事故に遭わないよう十分に気を付けて過ごしてほしい。なんだかお願いだらけになりました。保護者・地域の皆様、声掛け、見守り活動をよろしくお願いします。

